



1月(睦月) 本年もよろしくお願い致します

2023年が始まりました。皆さまお健やかに新年をお迎えのことと存じます。横浜孝道山は青天、温かなお日さまの光に包まれ大黒堂からは富士山が見えます。春の訪れを感じるようなお正月でした。今年、マイトリーヘルプサービスは10月1日に活動発足から25年目の節目の年になります。あらためてご支援、ご協力に心から感謝申し上げます。孝道山が開かれて50年目(1986年)に「マイトリー運動」がはじまりました。マイトリーとは慈しみ、友情、思いやりを意味します。この思いやりの心を根本に「お互いを尊び、助け合い、人々が安心して幸せに暮らせる社会づくり」が活動の目的です。これから皆さまの心の拠り所、共に学び合い実践する仲間として、ご縁を大切に活動に取り組んでまいります。

今月の言葉

自分の能力を生かそうの中の



孝道山年末年始 2022年12月31日～2023年1月1日・2日・3日のご報告

大晦日の鐘



12/31午後2時より、ご信徒、地域の方々約300名が1年間の感謝と新年への願いを込めて鐘をつきました。「平和の鐘」が町に、人々の心に響きわたりました。

新年特別修祓



1月中限定の「新年特別修祓」です。1年間の皆さまの開運招福を祈念して、本堂内陣脇間にて行います。各自が心を清浄にして仏縁を深め、自分の立てた目標に向かって精進する力を頂ける尊い特別なお祓いです。

宝蔵大黒天福德結縁



1/1～3日「宝蔵大黒天福德結縁」は結婚、恋愛、子宝のご縁、入学のご縁、商談のご縁、就職のご縁、人のご縁など、皆さまに「幸」、「福」をよびこむお祓いです。

ご仏舍利特別御開帳 蓮華宝塔ご開扉



1/2、3日。S27年8/18比叡山よりお迎えした「お釈迦様のご聖骨」特別御開帳。内陣の吊り灯籠にはS35年4/28比叡山よりお迎えした「不滅の法灯」を約500名の方々にご覧頂きました。

・・・1月より再開！ ほっとサロン・粘土フラワー 坂元のり子さんより・・・

大変にご無沙汰しておりましたが、1月より粘土フラワーサロンを再開出来る事になりました。皆さまとお会い出来る事を、心から楽しみにしています。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

